

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: CLARO ALFONSO MORALES PEREZ

Edad: Sin datos

Apodo: SIN DATOS

Escolaridad: UNIVERSIDAD

Distrito: DÉCIMO OCTAVO

Genero: HOMBRE

SUPLENTE:

Correo:



PARTIDO LIBERAL

Candidatura grupo indígena

Candidatura joven

Medios de Contacto

Dirección de campaña: Sin

datos

Whatsapp: Sin datos

Teléfono de contacto: Sin datos

Correo público: Sin datos

Whatsapp: Sin datos

Redes Sociales

<https://www.facebook.com/claromoralessm/>

<https://www.instagram.com/claromoraless/>



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

1. Garantizar un acceso universal a la atención profesional para problemas de depresión y ansiedad es un paso crucial hacia una sociedad más saludable y solidaria. Al priorizar la salud mental y proporcionar los recursos necesarios para su atención, podemos mejorar la calidad de vida de las personas y construir

Propuesta 2:

2. Es fundamental extender los horarios de funcionamiento del transporte público de manera que se adecúen a las diversas necesidades de movilidad de los ciudadanos a lo largo de toda la jornada, desde tempranas horas de la mañana hasta altas horas de la noche, garantizando así un acceso continuo y efectivo a

comunidades más resilientes y empáticas.

los servicios de transporte para todas las personas, independientemente de sus horarios laborales o actividades diarias.

Propuesta en materia de Género:

Para abordar la problemática de los deudores de pensiones alimenticias en Nuevo León desde una perspectiva de género propongo fortalecer los mecanismos de supervisión y cumplimiento de las órdenes judiciales de pago, con enfoque en protección de los derechos de las mujeres y los niños, principales beneficiarios. Esto implicaría establecer un sistema de alerta temprana para identificar a los deudores, brindar asesoramiento específico a las mujeres beneficiarias, implementar sanciones proporcionales a los incumplimientos y promover la sensibilización sobre la importancia de estas pensiones en la prevención de la violencia de género. Además, se establecerán programas de apoyo continuo y se promovería la participación de organizaciones de la sociedad civil en el seguimiento de los casos. Esta propuesta busca garantizar la igualdad de género y protección de los derechos de mujeres y niños en el contexto de las pensiones alimenticias.

Trayectoria Política:

Como joven comprometido con mi comunidad, me enfoco en apoyar a las madres de familia para que puedan alcanzar su independencia económica y mantenerse activas mientras cuidan de sus seres queridos. Creo firmemente en la importancia de empoderar a las mujeres como pilares fundamentales de nuestras familias y comunidades. A través de iniciativas y programas que promuevan el emprendimiento, la capacitación y el acceso a recursos, trabajo para crear oportunidades que les permita generar riqueza y tener un impacto positivo en sus hogares y entorno. Mi compromiso es contribuir a construir una sociedad más equitativa y solidaria, donde todas las personas tengan la oportunidad de alcanzar su máximo potencial.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Como aspirante mi motivación nace en la necesidad de proponer y promulgar leyes que reflejen las demandas y desafíos de nuestra sociedad actual. Basándome en mi experiencia y conocimiento de calle. Es innegable que la salud mental ha cobrado una relevancia sin precedentes en el discurso público. Sin embargo el acceso a servicios de salud mental sigue siendo un privilegio para unos pocos, a pesar de que la ansiedad y la depresión afectan cada vez más a nuestra sociedad. Somos una generación que reconoce la importancia de la salud mental y que está dispuesta a abordarla sin tabúes.

Historia profesional y/o laboral

Tengo 10 años de experiencia como emprendedor y empresario. Especialmente en el ámbito de la salud pública, donde con un gran equipo hemos desarrollado procesos muy completos para la prevención de enfermedades contagiosas. Además son ya 15 años que dirigimos un proyecto social en escuelas, orientado a fomentar y cultivar hábitos positivos desde una temprana edad en niños y jóvenes de nuestro país. Además hace 4 años a raíz de la pandemia y la pérdida masiva de empleo, creamos un programa de apoyo económico y emocional dirigido a mujeres de bajos recursos, brindándoles las herramientas, capacitación y el acompañamiento necesarios para emprender desde sus hogares y así crear mercados locales. Hoy son más de 2000 mujeres activas que forman parte del proyecto. Con mi experiencia y compromiso, estoy decidido a representar y abogar por los intereses de nuestra comunidad, trabajando con pasión para promover el bienestar y la igualdad de oportunidades para todos los ciudadanos.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
UNIVERSIDAD / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS

